

NOUS FAISONS LE TRAVAIL EN ÉDUCATION

Dans le Budget de 2019, nous tenons nos promesses en redressant la situation financière, en réparant les services et en rebâtissant notre économie.

Nous investissons dans les résultats pour la population manitobaine et continuons sur la voie du redressement en appuyant l'éducation, notamment au moyen des mesures suivantes :

- Le financement des écoles primaires et secondaires augmente de 6,6 millions de dollars.
- Le financement des immobilisations pour les écoles de la maternelle à la 12^e année augmente de plus de 56 millions de dollars afin de financer des réparations structurales, des remplacements de toitures, des projets d'accessibilité et de nouveaux systèmes mécaniques.
- Il est également prévu de financer de nouvelles salles de classe, des installations pour les élèves ayant des besoins spéciaux et des annexes majeures à l'école Noël-Ritchot, dans la Division scolaire franco-manitobaine, et à la Mitchell Elementary School, dans la Division scolaire de Hanover.
- Nous affectons du financement supplémentaire pour des projets d'immobilisations en cours, y compris de nouvelles écoles à Brandon, Niverville, Winkler et Winnipeg.
- Nous investissons plus de 22 millions de dollars et nous favorisons l'obtention de plus de 20 millions de dollars en contribution de contrepartie, pour appuyer le système de bourses destiné aux étudiants du premier cycle universitaire.